Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus, flog durch die stillen Lande, als flöge Sie nach Haus. Jos. von Eichendorff

Jolanda Heiniger-Martin

10. März 1936 – 17. April 2020

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, sowie für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden und für die vielen tröstenden Worte.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Dr. med. H. Ohliger, Herrn Pfarrer Andreas Goerlich sowie an die Spitex Pfungen-Neftenbach.

In Liebe und Dankbarkeit Deine Familie.